



# 米っ子だより

柏崎市立米山小学校  
学校だより 8月号  
令和4年8月1日

## 「海の体験活動」 ～ 「ふるさと米山」のすばらしさ ～

校長 嶋田 純一

自然に恵まれた米山小学校を象徴する活動の一つが「海の体験活動」です。7月に2回の活動を行いました。

1回目は、9日（土）の米山海岸での活動です。当日は、すばらしい天候に恵まれ、絶好の海水浴日和でした。波打ち際を走るリレーやいかだ渡り、そして、自作のペットボトルいかだ体験など米山の海を満喫し、大満足の子どもたちでした。また、昼食時には、米山地区コミュニティセンター様が用意してくださったおいしい海鮮汁をいただきました。活動の運営にあたっては、保護者の皆様からご協力をいただきました。大変ありがとうございました。



2回目は、15日（金）の笠島海水浴場での高柳小学校との交流会です。夏は米山小学校で、冬は高柳小学校で、というように年間2回の交流を続けています。先般、当校の1，2年生が高柳小学校の2，3年生とzoomをつないで交流をしました。米山小学校の教室からは海が、高柳小学校の教室からはスキー場が見えるということを知り、同じ柏崎市でも大きく違った環境に位置していることが分かりました。当日は時折雨が降る天候でしたが、1～3年生は浜辺での遊び、4～6年生は磯での生き物探しを楽しみました。お互いの名前と顔を覚えて、仲良く活動する様子が見られ、うれしく思いました。



このようなダイナミック活動を行うことができるのは、保護者、地域の皆様のご協力とともに、校区にある大自然のおかげでもあります。当たり前のように感じる「ふるさと米山」のすばらしさを肌で感じ、心に染み込ませてほしいと思います。

引き続き、保護者、地域の皆様方からの夏休み中の見守りをお願いいたします。また、新型コロナウイルス感染症の感染拡大も懸念されます。手洗い・うがい等の基本的感染対策を続けるとともに、体調管理に努めていただくようお願いいたします。